

笠岡市立白石小学校

学校だより

平成29年10月号



2学期、中盤戦です！

運動場のアメリカカエデの葉が色づき始めました。季節は着実に移り変わっています。そんな中、雨が長引いたり台風が来たり、また、気温が急激に下がったりと、体調を壊しやすい状況が続き、やや風邪気味な児童もいました。

一方、学校の行事面では、いきいき交流スクール、社会科見学、修学旅行、陸上運動記録会など、大きな行事を順調に終え2学期の後半戦へと入ろうとしています。また、11月には学芸会を控え、子どもたちは既に練習を始めています。

学習面では、2年生の算数で「かけ算九九」があり、4年生の理科では「物の体積と温度」の学習をしています。他の学年でも児童にとって難しそうな学習をしています。

いずれにしても、日々の体調が整っておくことが大切です。ご家庭におかれましては、引き続きお子様の体調管理にご留意くださいようお願いいたします。

10/4 社会科見学

に行ってきました！



自然史博物館では、たくさんの標本に時間を忘れて見入っていました。

美術館では、ジブリの映画に使われている絵画の美しさと細やかさにびっくり。

美観地区では、散策と和菓子作り体験をしました。

先生を合わせて4人でしたが、充実した一日を過ごすことができました。



10/4~5 大阪・奈良・京都方面

修学旅行

に行ってきました！



2年に1回の修学旅行に行ってきました。いきいき交流スクールでよく会っているので、12名の子どもたちはとても仲よしでした。

2日目の昼頃から雨が降ってきましたが、楽しく見学をすることができました。

＜※校長の独り言＞
やっぱり、奈良の大仏殿はでかかったなあ！



9/29 第3回目の

いきいき交流スクール



3回目は、神島外小学校に全学年が集まりました。

普段できない集団での活動や、グループに分かれての作業や意見

交換など、様々な活動を行いました。

参加している児童の表情も大変いきいきとしており、改めてこの



事業の素晴らしさを感じました。

また、来年、会えるのがとても楽しみです。



10/26 お弁当詰食でした！

春に引き続き、今回も神明神社に行きました。おいしいお弁当を食べた後は、メインイベントの缶けり大会です。

隠れやすくて、缶けりにはベストの場所でした。

児童も先生も時間を忘れて夢中になって遊びました。

自分の考え方や気持ちを伝えます 朝のスピーチ

発信する力を伸ばすこと目的に行っています。原稿を書き、覚え、聞く人の顔を見ながら話します。

相手の表情から気持ちを読み取る力も付いていきます。

10/10 神島外小学校で開催された

音楽鑑賞会

に参加しました！



文化庁による巡回公演事業が神島外小学校で行われました。島嶼部のすべての児童生徒が参加して、広島交響楽団によるオーケストラの演奏を聴きました。

生の演奏を間近で聴き、その美しさと迫力に圧倒されました。途中、体験教室もあり、子どもたちは色々な楽器に挑戦していました。

大人でもなかなか聞くことの少ないプロの演奏は、参加した子どもたちの心に印象強く響いたことでしょう。



＜先生も挑戦！＞

11月の行事予定

11/ 1 (水) ~7 (火)	15 (水) 開龍寺秋の大祭
オープンスクール	16 (木) 学芸会予行演習
1 (水) 緊急地震速報訓練	17 (金) 学芸会準備
3 (金) 第40回笠岡市芸能祭	19 (日) 学芸会&公民館祭り
7 (火) 学校評議員会	20 (月) 振替休業日
11 (土) CM制作チーム研修会	24 (金) マラソン事前健康診断
13 (月) 白石踊合同練習	25 (土) ホリデーチャレンジ

今月のお・ま・け



作品名
「カツカレー」

※京都太秦映画村での昼食でした。